



Unsere liebe Caritasschwester

Das Schönste, was ein Mensch hinterlassen kann, ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen, die an ihn denken.

Agatha Wagner

6. November 1926 – 1. Februar 2026

IN CARITASGEMEINSCHAFT 1951 – 2026

ist am vorvergangenen Sonntag von Gott, dem Herrn über Leben und Tod, in sein himmlisches Reich gerufen worden.

Agatha's Leben war geprägt von tiefem christlichen Glauben und steter Nächstenliebe. Ihr sanftmütiges Lächeln war dafür Beweis – sie hat ihre ganze Kraft in den Dienst für andere gestellt. Sehr stark hat sich Agatha besonders für Anliegen von Frauen und Kindern eingesetzt und unter verschiedenen Diensten auch grosse Arbeit im Monikaheim Zürich geleistet. Sie hatte ein edles Herz für mannigfaltige soziale Aufgaben von der Caritasgemeinschaft ausgehend. Gott behüte sie!

Stiftungsrat, Betriebsleitung & Personal
STIFTUNG WERDGARTEN
CARITASGEMEINSCHAFT

Der Abschiedsgottesdienst findet am Donnerstag, 26. Februar 2026, um 09.15 Uhr in der röm. kath. Kirche St. Peter & Paul, 8004 Zürich, statt – anschliessend die Beisetzung im Friedhof Sihlfeld A, Aemtlerstrasse 151, 8003 Zürich.

Anstelle von Blumenspenden wollen Sie bitte das MONIKAHEIM ZÜRICH, Postkonto: 80-4160-2 oder IBAN: CH32 0900 0000 8000 4160 2 berücksichtigen – Vermerk: Agatha Wagner

An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an die gute und liebevolle Begleitung/ Betreuung in den letzten 4 Jahren im Alters- und Pflegeheim Schmiedhof, 8003 Zürich.